

Potsdam, 22.04.2018

## Pressemitteilung

Heinrich-Mann-Allee 107  
14473 Potsdam

Chef vom Dienst  
Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51  
(03 31) 8 66 – 13 56  
(03 31) 8 66 – 13 59  
Fax: (03 31) 8 66 – 14 16  
Internet: [www.brandenburg.de](http://www.brandenburg.de)  
presseamt@stk.brandenburg.de

### Schöpfer des Spreewald-Marathons ausgezeichnet – Hans-Joachim Weidner wird 120. „Ehrenamtler des Monats“

Der Chef der Staatskanzlei, Staatssekretär Thomas Kralinski, hat heute den Vater und Wegbereiter des Spreewald-Marathons, Hans-Joachim Weidner, als 120. „Ehrenamtler des Monats“ ausgezeichnet. Der 60-Jährige aus dem südbrandenburgischen Hohenbocka ist Gründungsmitglied und Vereinsvorsitzender des Spreewald-Marathon e.V. und hat aus dem Breitensportereignis eine Erfolgsgeschichte gemacht. Bei der Auszeichnung Weidners in Burg sagte Kralinski:

„Mit den großen Sportereignissen in Brandenburg ist der Name Hans-Joachim Weidner untrennbar verbunden. Seine Paradedisziplin ist der Spreewald-Marathon mit seinen stetig wachsenden Teilnehmerzahlen und -rekorden. Durch **großartige logistische Leistung und beeindruckendes Engagement** ist es Weidner und seinen Mitstreitern gelungen, den Spreewald-Marathon zu einem **Saisonhöhepunkt für Athletinnen und Athleten aus dem In- und Ausland** zu machen. Weidner erhält die Auszeichnung stellvertretend für die vielen Freiwilligen, die das Event jedes Jahr aufs Neue zu einem Erfolg machen.“

Weidner, selbst im Sport groß geworden, begann seine Laufbahn bei der BSG Chemie Annahütte, dann ging es weiter beim SC Cottbus. Zunächst war das Radrennen und später das Laufen seine Leidenschaft. Bis zu einem Achillessehnenriss und einer Knie-Verletzung war er zwischen 1978 und 1998 in der Lausitz läuferisch kaum zu bezwingen.

Seit Jahren unterstützt auch die Landesregierung den Spreewald-Marathon. **Ministerpräsident Dietmar Woidke und das Sportministerium** haben für die diesjährige 16. Ausgabe Lottomittel über 19.000 Euro bereitgestellt.

*Die Staatskanzlei ehrt seit September 2007 besonders verdienstvolle freiwillig Engagierte. Weidner hat neben der Urkunde des Ministerpräsidenten auch die Ehrenamtskarte Brandenburg-Berlin überreicht bekommen.*